DIARIO TENENTIALE DE LA CONTRA CONTRA

AMLO da positivo a Covid-19; está estable: Salud

POR CLAUDIA BOLAÑOS

l presidente Andrés Manuel López Obrador informó ayer que dio positivo a Covid y afirmó atenderá los asuntos públicos desde Palacio Nacional. Posteriormente, José Luis Alomía, director general de Epidemiología, confirmó que se encuentra estable, con síntomas de enfermedad leves. "Un equipo multidisciplinario de especialistas estará al pendiente", dijo Alomía. Págs. 4-5



Lamento informarles que estoy contagiado de COVID-19. Los síntomas son leves pero ya estoy en tratamiento médico. Como siempre, soy optimista. Saldremos adelante todos. Me representará la Dra. Olga Sánchez Cordero en las mañaneras para informar como lo hacemos todos los días.

6:30 p. m. - 24 ene. 2021 - Twitter Web App

Tuit con el que el Presidente informó que está enfermo de Covid, por lo que se mandendrá aislado en Palacio Nacional, pero atento a los asuntos públicos.

- •SÁNCHEZ CORDERO ENCABEZARÁ MAÑANERAS; EL PRESIDENTE HABLA HOY CON PUTIN Pág. 4
- •ALERTA POR MEDICAMENTOS ROBADOS, FALSOS Y VACUNAS ANTICOVID Pág. 16
- •EL MUNDO VIVE SU SEMANA MÁS MORTAL Pág. 20

LOS PARTIDOS PESCAN EN LA FARÁNDULA PARA CACHAR VOTOS

Desde actores, pasando por cantantes, deportistas y ahora hasta *youtubers* son abanderados por partidos viejos y nuevos de cara a las elecciones intermedias de 2021. Carlos Villagrán, Kiko, es uno de los casos más emblemáticos: a sus 76 años incursionará por vez primera en la política, de mano del partido Querétaro Independiente, en busca de la gubernatura de esa entidad. El actor Alfredo Adame también aparecerá en las boletas bajo las siglas del partido Redes Sociales. Otro de los aspirantes a una diputación por Puebla es José Luis Sánchez Celis. exdirector técnico de la selección de esa entidad, que iría por Morena. Pág. 12

- •SE OPONEN PANISTAS A CANDIDATURA DE LA EXMISS LUPITA JONES POR GUBERNATURA EN BC Pág. 12
- •ALCALDE DE V.
 CARRANZA BUSCA
 ESPACIO EN MORENA
 Y DEBILITA A PRD EN
 CDMX; DELGADO LE DA
 LA BIENVENIDA Pág. 3
- •NUEVE POLÍTICOS EN REGISTRO DE VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO: INE Pág. 8
- •DETIENEN A EXMANDO DE LA POLICÍA FEDERAL POR CASO IGUALA; LO ACUSAN DE OCULTAR INFORMACIÓN Pág. 10
- •LÍNEA 1 DEL METRO REANUDA OPERACIONES HOY CON APENAS 10 TRENES DE 30: SHEINBAUM Pág. 14



INAUGURAN EN SOLEDAD, SLP, CUARTEL DE LA GUARDIA NACIONAL

y sudamericanos, en agosto del 2010, en plena guerra contra el narco de Felipe Calderón. Pág. 6 Cuartoscuro

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador inauguró ayer nuevas instalaciones de la Guardia Nacional en Soledad de Graciano Sánchez, en San Luis Potosí, con lo cual suman 140 cuarteles. Al acto asistieron la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y el alcalde de Soledad, Gilberto Hernández. **Págs. 4-5**